

## Buena voluntad y pocas certezas tras la reunión entre UGT y el Ministerio de Transportes sobre el traspaso de Rodalies

17 de noviembre de 2023.- Una delegación de FeSMC-UGT, encabezada por su Secretario General, Antonio Oviedo, y la responsable del Sector Ferroviario de UGT, Raquel González, se ha reunido en la mañana de hoy con David Lucas, Secretario de Estado de Transportes, y el presidente y presidenta de Renfe operadora y Adif, Raül Blanco y María Luisa Domínguez.

En la reunión, que se ha celebrado en el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, en Madrid, no se han producido avances especialmente reseñables respecto al traspaso del servicio de Rodalies a la Generalitat de Catalunya, tal y como se contempla en el acuerdo de investidura al que llegaron PSOE y ERC.

De lo expresado por el Secretario de Estado, son reseñables algunas cuestiones como la voluntad de que Renfe sea el operador ferroviario de referencia en el nuevo escenario que se contempla; que se mantendrá la calidad del servicio; que el plan para implementar este traspaso pivotará sobre tres ejes fundamentales: nuevas inversiones económicas, prestación de servicios e infraestructuras; que sólo se transferirán aquellas infraestructuras que estén en uso exclusivo de la Generalitat y no las consideradas de interés general. Además, se comprometen a mantener los derechos de los trabajadores y trabajadoras de Renfe y Adif, y garantías en el ámbito de la movilidad de los profesionales de las citadas empresas públicas.

Para garantizar el desarrollo de estas transferencias ferroviarias, el Ministerio ha anunciado que se constituirán distintas mesas de diálogo permanente con participación de todos los agentes implicados.

También ha asegurado que no se modificará la Ley del Sector Ferroviario, y ha recordado que gran parte de lo que hoy se discute sobre el traspaso de Rodalies a la Generalitat de Catalunya ya estaba recogido en el Real Decreto 1598/2010, de traspaso a la Generalitat de Cataluña de los servicios ferroviarios regionales, y que no había podido desarrollarse plenamente por falta de inversiones.

#SOMOSUGT  
#CONUGT**GANAS**

**Se mantienen las convocatorias de huelga en Renfe y Adif**

Para UGT, la información aportada por el Ministerio en la reunión de hoy es positiva y demuestra interés por parte del Ministerio en dar respuesta a las preocupaciones de las organizaciones sindicales. Sin embargo, no dejan de ser una manifestación de buena voluntad que no está plasmada en ningún compromiso escrito.

A nuestra Organización le sigue preocupando las consecuencias que la transferencia de competencias ferroviarias pueda tener sobre la integridad de las empresas públicas Renfe Operadora y Adif y, por tanto, de sus trabajadores y trabajadoras.

Por todo lo anterior, UGT y el resto de sindicatos convocantes de las jornadas de huelga previstas en Renfe y Adif para los próximos días **24 y 30 de noviembre y 1, 4 y 5 de diciembre**, mantienen dichas convocatorias.

**FeSMC-UGT Informa**

**#SOMOSUGT**  
**#CONUGTGANAS**